



Eine kleine Auswahl der Tänzerinnen in den verschiedenen Rollen.

FOTO: ZVG

«Das Tagebuch»

Eine Ballettgeschichte von der Ballettschule Marina Amiet

pr. Nicht weniger als 116 TanzschülerInnen aus Oberdorf und Umgebung tanzen in der Mehrzweckhalle Oberdorf eine Ballettgeschichte und bereichern so das kulturelle Leben im oberen Waldenburgerthal. Das Publikum wird durch die vielen Tanzenden, die schönen Kostüme, das passende Bühnenbild, die Musik und die klassischen Choreografien in eine andere Welt entführt. Die intensiven Vorbereitungen zu dieser Aufführung haben bereits vor einem Jahr begonnen. Nachdem die Handlung der Geschichte feststand, ging es weiter mit der Suche nach der geeigneten Musik, der Erarbeitung der Choreografien und den administrativen und organisatorischen Angelegenheiten. Viel Zeit und Arbeit musste auch in die Kostüme, die verschiedenen Requisiten und das Bühnenbild investiert werden.

Seit letztem Oktober wurden die

Choreografien im regulären Ballettunterricht und in vielen Zusatzproben an Samstagen fleissig einstudiert und geübt. Die meisten BallettschülerInnen besuchen ein- bis mehrmals wöchentlich den Tanzunterricht. Für sie alle ist diese Ballettaufführung eine sehr grosse, aber schöne Herausforderung und wertvolle Erfahrung. Die vielen kleinen und grossen Tänzerinnen und Tänzer freuen sich, ihr Erlerntes einem grösseren Publikum zu zeigen und hoffen auf viele Besucherinnen und Besucher!

Die Ballettaufführungen finden am Freitag, 30. Mai und Samstag, 31. Mai, jeweils um 19 Uhr und am Sonntag, 1. Juni, um 17 Uhr in der Mehrzweckhalle in Oberdorf statt. Billette gibt es ab Dienstag, 29. April im Vorverkauf im Blumengeschäft Flora Fortissima an der Hauptstrasse Oberdorf, sowie an der Abendkasse eine Stunde vor Beginn der Aufführungen.